

## Je voudrais me faire adopter car étant orphelin

## Par Dieu donne, le 18/01/2015 à 18:41

Bonjour a toutes et a tous je suis un enfant âgé de 17 ans, je vie actuellement au bénin et j'aimerai être adopter par une famille vivant en Europe ou en amerique. Je suis une jeune honnête sincère ,aimable souriant gentil respectueux intelligent travaillant. Je travaille bien a l'école, j'ai des cheveux noir les yeux marron la peau noir, ma passion c'est le football. Merci de bien considéré mon message et merci pour ceux qu'ils veux vraiment m'adopter; veuillez SVP me joindre par mon adresse mail: hountondjiromulus@gmail.com ou par téléphone: 0022961885468.